

絆

-KIZUNA-

一色小学校区地域協議会 ～一色ふれあいまつりを開催しました～

10月5日、一色小学校にて、一色小学校区地域協議会主催の「一色ふれあいまつり」を開催しました。これは、一色小学校区の子どもたちが楽しめて、思い出に残るイベントを開催したいとの思いから、今年の夏頃から検討を始め、初めて開催したものです。

多くの皆さんに楽しんでいただけるよう、スーパーボールすくいや風船釣りなどの遊び、外国のお菓子やたこ焼き、みたらし、ジュースなどの飲食、無料で楽しめる竹馬など、「食べて・飲んで・遊べる」さまざまなブースを設けました。

当日は、予想以上の参加者で長蛇の列ができ、商品が売り切れとなるブースも出るなど、大盛況のおまつりとなりました。



小牧警察署通信 110

みんなでつくろう！安心安全のまち

問合せ 小牧警察署 (☎ 72 - 0110)

みんなの思い 明るい社会

こまき山ポリス

自動車盗・オートバイ盗の対策

- ☆必ずカギをかけましょう！
- ☆丈夫な錠でツーロック（複数施錠）が基本です！
- ☆オートバイはハンドルロックを忘れずに！
- ☆防犯カメラの設置など、管理された見通しの良い駐輪場・駐車場にとめましょう！



飲みません 今日私が ハンドルキーパー ～飲酒運転を根絶しよう～

12月1日から10日までの10日間、「年末の交通安全県民運動」が実施されます。

愛知県内では、依然として飲酒運転に起因する重大な交通事故が無くなりません。飲酒運転は、一人ひとりが重大事故に直結する悪質・危険な違反であることを正しく認識し、飲酒運転を根絶しましょう。飲酒運転は、お酒を飲む人も、飲ませた人も犯罪です。

◎飲酒運転を根絶する環境の醸成
飲酒を伴う会合などには、車を運転して出席しないように周知を徹底するとともに、酒類販売業者や飲食店等と連携して、ハンドルキーパー運動の推進や運転代行サービスの利用を勧めるなど、地域ぐるみの運動を推進しましょう。

※ハンドルキーパー運動とは、自動車仲間と飲食店などへ行く場合、お酒を飲まない人（ハンドルキーパー）を決め、その人が仲間を自宅まで送り届ける運動です。



みんなでつくろう安心のまち

12月11日から20日までの10日間、「年末の安全なまちづくり県民運動」が実施されます。

「犯罪にあわない」「犯罪を起こさせない」「犯罪を見逃さない」の3N（ない）のスローガンを掲げ、地域が一体となった県民総ぐるみ運動を展開し、県民の防犯意識の高揚を図り、犯罪の減少を目指します。

安全に安心して暮らせる社会をつくるには、「自分の身は自分で守る」「犯罪の起きにくい社会を自分たちの力でつくる」という気持ちが大切です。